

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Freitag, 20. August 2010

## Weibliche Welt-Anschauungen

Der komplette Rathaus-Lichthof wimmelte am Mittwoch vor Frauen. Oberbürgermeister Roland Dantz wirkte da fast ein wenig verloren bei seiner Eröffnungsrede zur neuen Kunst-Ausstellung. Doch er hatte die richtigen Worte parat. Einige der Künstlerinnen selbst und auch viele Geschäftsfrauen der Region waren der Einladung gefolgt und ließen sich nur zu gern in Fachgespräche verwickeln. Hintergrund der besonderen Exposition mit 20 Bildern und Fotografien ist der 1.Unternehmerinnentag der IHK, welcher am 7. September in der Lessingstadt Premiere hat. Dazu haben sich bereits 42 Ausstellerinnen angesagt. Das Stadttheater wird sich an diesem Tag in ein Podium für Diskussionen, speziell auf Frauen ausgerichtete Angebote sowie Fachgespräche verwandeln. Eine kleine Messe also für das rundherum Weibliche. Im Vorgang hatte die Handwerkskammer als Hauptorganisator aber schon einmal den Verein Regio Chance um Mitarbeit gebeten. Dieser ist ein sächsisches Frauennetzwerk, das 2004 durch engagierte Unternehmerinnen und Frauen im Angestelltenverhältnis aus unterschiedlichen Branchen und Berufen, verschiedenen Alters sowie anderen Lebenserfahrungen und Sichtweisen gegründet wurde. Und einige der Mitglieder sind auch künstlerisch zu Gange. In einer Wanderausstellung bringen die Frauen seit Monaten ihre Wünsche, Träume und Sichtweisen auf die Welt auf die Reise. Ihre Kunstwerke heißen „Nur Mut“, „Vorsprung“, „Ohne Stillstand“ oder „Tragendste Trägerin“.

Zu sehen sind sie in den nächsten Wochen im Rathaus. Bis zum Unternehmerinnentag kann man sich einen kleinen Vorgeschmack holen. Dann ist der Verein auch vor Ort und möchte Kontakte knüpfen. Wer noch Lust hat, sich am 7. September einzubringen, ist bei Margot Doppleb von der IHK an der richtigen Adresse.

doppleb.margot@dresden-ihk.de

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2539707>

---